

学校ホームページでは
カラー版で見られます。

学校だより
No.1 4

月にみがきて

H20. 11. 17

更級小学校

11月5日 好天のマラソン大会、コース警備にも感謝

マラソン月間中は朝の5分間走練習があり、校庭60周完走の認定カードを目指して子供たちはがんばっていました。多くの児童が認定カードをもらい、その努力もあってか大会当日はすばらしい好天でした。今年は警察署の指導もあり交通安全への配慮から学年PTA役員等の皆様方にコースの安全確保について協力していただきました。大変ありがとうございました。こどもたちも安心して走ることができました。



↑1年生も元気に
スタート。
←6年生は最後の
マラソン大会とし
てがんばれたこと
発表していました。

山々の紅葉が美
しい日でした。



市内秋の各行事へ参加

4年生は合唱で千曲音楽祭 11/9へ



音楽会から一段とレベルアップした4年生の演奏でした。

この後、戸上中合唱部のすばらしい演奏もあり、いい目標になりました。

3年生は八木節でふれあいまつり 10/19へ

6年生は鼓笛隊でJAまつり 11/8へ

練習の成果をもう一回発表できました



やきいも（なかよし交流！）大会 11月12日

交流学年で育ててきたサツマイモは豊作でした。そのイモを使って250人分のやきいも作りとなると準備も大変です。先生方は朝早くから火をおこし、いいオキ火になるようにして火加減もよくなつた頃、全校やきいも大会が始まりました。焼けるまでは縦割り班でのゲーム。ジャンケン列車、ハンカチ落としを楽しむうちに学年を超えてうち解けている姿がどこにもできて、いい時間が過ぎていきました。焼けた芋はなぜか校庭の築山で食べたいようで上級生も下級生も並んでやき芋をほおばっている姿がほほえましかったです。



焼きました。ホイルに名前が書いてあると意外にわかります。



なかよく、モクモクと食べてます。 気分は最高！



ハンカチ落とし、上級生がルールを教えてくれます。



ジャンケン列車、先頭は誰だ？ 長いと探すのも大変

11月はなかよし月間(人権教育月間)

20日参観日・PTA講演会
にぜひご参加を



児童会「なかよし委員会」のみなさんが友達への親切や温かい言葉を、「なかよしの木」の実としてふやしていこうとよびかけています。

テーマは、「**友だち・なかよし・明るいえがお が、いっぱい**」です。

